

Fächergreifendes Projekt in Spanisch und Bildnerische Erziehung

(November 2018)

Die SchülerInnen der 4D haben ein fächerübergreifendes Projekt in den Fächern Spanisch und Bildnerische Erziehung durchgeführt. Sie haben aus buntem Papier Scherenschnitte anlässlich des Tages der Toten in Spanien ausgeschnitten. Diese wurden anschließend in der Klasse aufgehängt. Den SchülerInnen hat es sehr gut gefallen, etwas über mexikanische Bräuche zu erfahren. Das fächerübergreifende Projekt hat den SchülerInnen sehr viel Spaß gemacht, war interessant und außerdem war es eine Abwechslung zum normalen Schulalltag.

Hannah Trummler 4D



